



Newsletter

fondation Children of Africa

Un autre avenir pour les enfants d'Afrique



N°24

Décembre 2025

2026, une nouvelle année pour grandir
et s'épanouir dans la joie



Inauguration de la
Maison des Femmes
d'Adiaké





Les nouvelles de la Case des Enfants



Le mot de la Présidente



Chers amis de la Fondation,

Je suis heureuse de vous retrouver en cette fin d'année 2025, pour partager avec vous les avancées majeures que nous avons réalisées ensemble, au service de nos enfants.

Cette année, en plus de nos activités habituelles, nous avons inauguré la **Maison des Femmes « Safe Home » d'Adiaké**. Il s'agit d'un centre unique en son genre, dédié à offrir protection, dignité et possibilité de reconstruction aux femmes victimes de violences. Cette oasis pour nos sœurs, est un projet cher à mon cœur et je suis reconnaissante d'avoir pu le mettre en œuvre.

Nous avons également lancé les travaux d'extension de l'aile spécialisée en chirurgie cardiaque pédiatrique de l'Hôpital Mère-Enfant (HME) de Bingerville. Cette annexe de l'HME, nous permettra d'effectuer des interventions pointues ici, en Côte d'Ivoire, au plus près des besoins de nos enfants malades.

Cette année encore, nous avons aussi posé de nombreuses actions d'aide aux populations vulnérables dans nos trois secteurs d'intervention que sont le social, l'éducation et la santé, et cela grâce aux dons que vous nous octroyez.

Chers amis, c'est grâce à votre fidèle générosité que nous pouvons transformer des vies, ouvrir des chemins d'avenir et continuer à bâtir un monde meilleur pour nos enfants. Je vous en remercie du fond du cœur.

Je vous souhaite une très belle année 2026, remplie de joie, de paix et d'espérance.

Dominique Ouattara

HAMED SYLLA À LA CASE DES ENFANTS



L'acteur et humoriste franco-sénégalais Hamed Sylla a visité la Case des Enfants, le 3 janvier 2025. L'invité de la Case a partagé son parcours inspirant avec les enfants, les encourageant à ne jamais abandonner, même lorsque la vie se révèle difficile. Les enfants ont eu l'occasion de lui poser des questions sur son métier. Hamed Sylla leur a expliqué le concept d'improvisation en intégrant quelques petits dans un sketch. La visite s'est conclue par des chants, des danses et de tendres câlins à l'artiste, créant une atmosphère chaleureuse et joyeuse.

LA FONDATION KATIA KLOSET À LA CASE DES ENFANTS



Le 8 janvier 2025, la Case des Enfants a reçu la visite de la Fondation Katia Kloset. À sa tête, une femme d'affaires ivoirienne inspirante, résidant aux États-Unis, venue partager son parcours exceptionnel avec les enfants. S'adressant particulièrement aux jeunes filles, elle les a encouragées à s'investir pleinement dans leurs études et à persévérer face aux défis de la vie.

À tous les enfants, elle a transmis un puissant message d'espérance : avec du travail et de la patience, tout devient possible. Ce moment de partage fut marqué par une atmosphère festive, animée par des chants et des danses. Avant de prendre congé, la Fondation a généreusement offert des dons composés de vivres et de non-vivres, prolongeant ainsi cet élan de solidarité et de générosité.

LES ÉTUDIANTS DE HEC PARIS À LA CASE DES ENFANTS

Le 19 janvier 2025, 15 étudiants de HEC Paris ont rendu visite aux enfants de la Case des Enfants, au Plateau. Ce fut un moment inoubliable de partage, rythmé par des danses, des chants et même un match de football, pour le plus grand plaisir de tous. Les enfants ont également présenté un sketch poignant sur les dangers de la drogue, notamment en milieu scolaire. La séparation a été émouvante, et quelques larmes ont coulé lors des adieux.





COURS DE CUISINE POUR LES ENFANTS DE LA CASE



Les enfants de la Case ont eu le plaisir de participer à un atelier de cuisine le 12 février 2025, au Plateau, où ils ont appris à préparer de la confiture de mangue et de papaye. Cette activité enrichissante a été rendue possible grâce au partenariat entre la Case des Enfants et l'ONG « Hope Of Humanity », dirigée par Madame Férima Coulibaly, Cheffe d'entreprise à Abidjan.

UNE JOURNÉE RÉCRÉATIVE À LA CASE DES ENFANTS



Le 15 février 2025, les enfants de la Case ont eu le bonheur de participer à une journée récréative organisée par la structure Wassa Communication, dirigée par Monsieur Toubouï Sylvain Olympe, au Plateau. Au cours de cette journée placée sous le signe de la joie et de la découverte, les tout-petits de la Case des Enfants ont pu s'émerveiller devant des canons à bulles, s'amuser dans des châteaux gonflables et profiter de nombreuses autres attractions ludiques.

VISITE DE CHANTAL TAÏBA ET SOFIA MESTARI À LA CASE

Le 19 février 2025, Madame Chantal Taïba, artiste chanteuse ivoirienne, accompagnée de Madame Sofia Mestari, artiste marocaine, ont passé un après-midi chaleureux en compagnie des enfants de la Case. À leur arrivée, les enfants, en pleine séance de dessin, ont fièrement présenté leurs œuvres. Pour accueillir leurs invitées, ils ont offert des chants, des poésies ainsi qu'un concours de défilé, créant une atmosphère festive et conviviale. L'un des moments les plus émouvants fut l'interprétation poignante de We Are the World par les enfants, qui a profondément touché leurs invitées. Après plus de deux heures et demie d'échanges et de partage, les artistes ont pris congé, promettant de revenir pour une nouvelle rencontre.



LES ENFANTS DE LA CASE ENGAGÉS POUR L'ENVIRONNEMENT



Le 26 février 2025, les enfants de la Case des Enfants du Plateau ont participé à une campagne de sensibilisation sur l'environnement, organisée par l'ONG Hope Of Humanity en partenariat avec la Fondation Children Of Africa. L'initiative, axée sur l'éducation écologique, comprenait des activités ludiques et une séance de plantation d'arbres, afin de leur inculquer dès le jeune âge des gestes responsables pour la protection de la nature (tri des déchets, réduction du gaspillage, etc.). Cette journée visait à développer chez les enfants une conscience environnementale durable et un engagement actif pour la préservation de la planète.

SENSIBILISATION À L'HYGIENE BUCCO-DENTAIRE À LA CASE DES ENFANTS



Le 19 mars 2025, à l'occasion de la Journée Internationale de l'Hygiène Bucco-Dentaire, l'ONG Hope of Humanity et la Fondation Children of Africa ont organisé une journée de sensibilisation à la Case des Enfants. Au programme des ateliers ludiques sur le brossage des dents ;

des dépistages dentaires et conseils personnalisés suivis d'une distribution de kits dentaires (brosse et dentifrice) offerts par GANDOUR et RUTHY'S PRO. Cette initiative a visé à prévenir les caries et à encourager de bonnes habitudes d'hygiène bucco-dentaire, affirmant l'engagement des organisateurs pour la santé et le bien-être des enfants.

REMISE DE FOURNITURES SCOLAIRES



La Case des Enfants de la Fondation Children Of Africa a abrité, le 20 septembre 2025, une cérémonie de remise de fournitures scolaires offerte par La Librairie de France Groupe. À l'approche de la rentrée des classes, ce geste solidaire vient apporter un précieux soutien aux enfants pris en charge par le centre, en leur offrant le matériel nécessaire pour démarrer l'année scolaire dans de bonnes conditions. Cette action s'inscrit dans l'engagement de la Librairie de France Groupe à accompagner l'éducation et à promouvoir l'égalité des chances pour tous les enfants, en particulier les plus vulnérables. La Fondation Children Of Africa a exprimé sa gratitude envers ce partenaire fidèle, dont la contribution renforce ses efforts en faveur du bien-être et de l'avenir des enfants de Côte d'Ivoire.

LA TEAM FBI OFFRE UN MINI CONCERT AUX ENFANTS DE LA CASE



Une ambiance festive et pleine d'émotions a régné le 24 septembre 2025 à la Case des Enfants, à l'occasion de la visite du groupe d'artistes la Team F.B.I (Force Bâtisseurs Ivoiriens). À travers un mini concert, les jeunes artistes ont offert aux enfants un spectacle musical vivant et joyeux, rythmé par des sons modernes et des messages porteurs d'espoir. Le point d'orgue de cette visite a été l'interprétation de leur chanson «On veut continuer avec ADO», un titre à la fois festif et engagé, qui a rapidement conquis les enfants. Cette chanson rend également hommage aux actions humanitaires de la Première Dame, notamment en faveur des enfants vulnérables.

UN NOËL MAGIQUE POUR LES ENFANTS GRÂCE À MONSIEUR REDA FAWAZ



Le 20 décembre 2024, Monsieur Reda Fawaz, célèbre designer, a apporté un peu de magie de Noël à des enfants en leur offrant de magnifiques cadeaux. Ces présents, soigneusement choisis, ont été remis avec générosité et bienveillance. Les enfants, impatients et remplis de joie, ont

attendu le lendemain pour découvrir leurs surprises au pied du sapin. Ce moment magique a apporté sourire et bonheur à tous, marquant ainsi un Noël inoubliable grâce à ce geste de cœur de M. Reda Fawaz.

UN NOËL ENCHANTÉ À LA CASE DES ENFANTS



Les petits pensionnaires de la Case des Enfants ont eu droit, le 21 décembre 2024, à un Noël enchanté. Après un délicieux repas et des desserts, la journée a été animée par divers

jeux, activités, chants et danses. Elle s'est clôturée autour du sapin de Noël.



LES BIBLIOBUS DE LA FONDATION CHILDREN OF AFRICA EN TOURNÉE À TRAVERS LA CÔTE D'IVOIRE

LE BIBLIOBUS PRÉSENT AU MOIS DU LIVRE À JACQUEVILLE



La Fondation Children of Africa a pris part à la 6e édition du mois du Livre, un événement littéraire organisé par l'ONG N'KLO BAKAN, qui s'est tenu du 28 février au samedi 1er mars 2025 dans le quartier Habitat de Jacqueville. Au cœur de cette manifestation culturelle, le Bibliobus « Tintin » de la Fondation a suscité un grand engouement. Plus de 500 élèves de la maternelle et du primaire de Jacqueville ont participé aux activités organisées, notamment des séances de lecture, des animations ludiques et des visites du Bibliobus. Afin de permettre aux écoliers de profiter pleinement de cette initiative, le Bibliobus « Tintin » est resté à Jacqueville durant tout le long du mois dédié au Livre.

LE BIBLIOBUS AU FEMUA KIDS 2025



Le 16 avril 2025 a été marqué par la journée dédiée aux enfants dans le cadre du FEMUA, baptisée FEMUA KIDS. L'événement a rassemblé plusieurs organisations et structures œuvrant pour l'encadrement des plus jeunes, dont la Fondation Children of Africa, présente avec l'un de ses Bibliobus. Comme à l'accoutumée, une séance de lecture a été organisée pour les enfants, suivie d'un atelier animé par l'auteur Séverin Boitini. Placé sous le thème « Civisme et sécurité routière », cet atelier a permis de sensibiliser les enfants à l'importance du respect des règles de circulation, tout en mettant en lumière les conséquences liées à leur non-respect. Pour clôturer la journée sur une touche gourmande, un second atelier a été organisé en partenariat avec le Conseil du Café-Cacao. Le chocolatier Axel y a présenté aux enfants les différentes étapes de la transformation du cacao en chocolat, suscitant émerveillement et curiosité.

LE BIBLIOBUS "KIRIKOU" ENCHANTE LES ENFANTS AU FICAD 2025



Le Bibliobus a pris part le 12 avril 2025, à la 20e édition du Festival International de la Culture et des Arts de Daoukro (FICAD). Fidèle à sa vocation de promouvoir l'éducation et la lecture, ce véritable espace itinérant de savoir offre un cadre chaleureux où enfants et parents se retrouvent autour d'activités à la fois ludiques et pédagogiques.

Au programme : séances de lecture, concours, ateliers de dessin, et bien d'autres animations conçues pour stimuler l'imagination et la créativité des plus jeunes. Ce sont près de 900 enfants et parents qui ont visité le stand, témoignant de l'enthousiasme et de l'intérêt suscités par cette belle initiative.

LE BIBLIOBUS AU SILA 2025



Le Bibliobus « Tintin » a pris part à la 15e édition du Salon International du Livre d'Abidjan (SILA), qui s'est déroulée du 6 au 10 mai 2025 au Parc des Expositions d'Abidjan. Placée sous le thème évocateur « Livre racine », cette édition a offert à la Fondation une remarquable opportunité de réaffirmer son engagement en faveur de la lecture et de l'éducation des jeunes générations. La Fondation a mis en lumière l'importance de l'accès au livre comme vecteur de savoir, de curiosité et d'épanouissement personnel. Le stand de la Fondation a connu une forte affluence, accueillant notamment de nombreux élèves venus de divers établissements scolaires, parmi lesquels : le Groupe Scolaire SEBACO de Yopougon, le Collège ANADOR de Yopougon, le Cours Secondaire Méthodiste d'Angré, le Collège Vincent Leader de Yopougon, le Groupe Scolaire Boigny, le Collège Gloris de Yopougon, entre autres.





LES ACTIVITÉS DU GROUPE SCOLAIRE D'EXCELLENCE CHILDREN OF AFRICA D'ABOBO

LES ÉLÈVES DU GROUPE SCOLAIRE EN VISITE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE



Le 28 février 2025, une cinquantaine d'élèves du Groupe Scolaire Children Of Africa, accompagnés de deux enseignants, ont effectué une visite à l'Assemblée Nationale de Côte d'Ivoire, située au Plateau. Cette initiative visait à leur permettre de mieux comprendre le fonctionnement de cette institution et de s'imprégner des valeurs républicaines. Accueillie par M. Kouman, la délégation a d'abord reçu un message de bienvenue avant d'entamer une visite guidée des lieux. De la salle des pas perdus à la rotonde, en passant par la salle des fêtes et le Palais de l'Assemblée Nationale, les élèves ont découvert les différents espaces emblématiques du bâtiment et leur rôle dans la vie parlementaire.

1ère ÉDITION DU CHOCOLAT LITTÉRAIRE



Le 5 mars 2025, la bibliothèque du Groupe Scolaire d'Excellence Children Of Africa a accueilli la toute première édition du «Chocolat Littéraire», une activité littéraire mettant à l'honneur la littérature et la gourmandise. Cette édition inaugurale a été marquée par la présence de l'écrivain Josué Guébo, invité d'honneur de cette rencontre placée sous le signe du partage et de la découverte littéraire. Notons que l'activité a pris fin à 12h00 par une séance de dédicaces et un goûter gourmand autour du chocolat, en parfaite adéquation avec le thème de la journée.

3e ÉDITION DE LA JOURNÉE DU LIVRE



Le 17 mai 2025, le Groupe Scolaire a accueilli la 3e édition de la Journée du Livre, organisée par le club de lecture de l'établissement. Placée sous le thème : « En vacances, voyageons avec le livre », cette journée avait pour objectif de stimuler la curiosité des élèves et de leur faire découvrir le pouvoir évocateur du livre comme moyen d'évasion et d'apprentissage. L'événement a été rehaussé par la présence de trois éminents écrivains : Franck Koné, Josué Guébo et Séverin Boitini, qui ont animé des ateliers d'échanges enrichissants avec les apprenants. Ces moments d'interaction ont permis aux élèves de mieux comprendre le métier d'écrivain et de s'initier à la création littéraire.



L'AMBASSADE DU PORTUGAL ÉQUIPE UNE CANTINE SCOLAIRE À L'EPP KOUASSI-PERITA



Le 17 janvier 2025, l'École Primaire Publique de Kouassi-Perita, près de Bouaflé, a célébré l'équipement de sa nouvelle cantine scolaire, grâce à un don de 15 millions de F CFA offert par l'Ambassade du Portugal en Côte d'Ivoire en partenariat avec la Fondation Children Of Africa. Les dons comprenaient vivres et non-vivres (riz, huile, produits d'entretien, etc.) pour soutenir la nutrition et la scolarisation des élèves.

INAUGURATION DU LYCÉE D'EXCELLENCE ET CÉLÉBRATION DES MÈRES



Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a procédé le 31 mai 2025 à l'inauguration du Lycée d'Excellence de jeunes filles avec internat de Sinematiali. Situé dans le septentrion ivoirien, cet établissement d'excellence porte son illustre nom. L'événement a été marqué par la coupe de ruban suivie d'une visite de l'établissement construit selon les normes internationales et comprenant toutes les commodités requises. La réalisation de ce joyau architectural marque une étape cruciale dans la promotion de l'éducation des jeunes filles surtout dans cette zone jadis en proie à des pesanteurs socio-culturelles. Construit sur une superficie d'environ 7 hectares, le lycée est doté d'infrastructures modernes comprenant des salles de classe spécialisées, une bibliothèque, un amphithéâtre, des dortoirs (600 lits dont 8 spécialement aménagés pour les personnes à mobilité réduite), un réfectoire, des terrains de sport et des logements pour les enseignants.

La cérémonie, marquée par la joie et la reconnaissance, a rassemblé autorités locales, parents, enseignants et élèves, ainsi que des représentants des deux partenaires donateurs. L'ambassadrice du Portugal, Maria Da Conceição de Sousa Pilar, et Madame Cissé Aïssatou de la Fondation ont souligné l'importance de cette action pour lutter contre la malnutrition, favoriser l'assiduité scolaire, et offrir aux enfants les mêmes chances de réussite.

53 ADOLESCENTS DU CENTRE DE RÉINSERTION DES MINEURS REÇOIVENT LEURS CERTIFICATS DE FIN DE FORMATION



Le 26 septembre 2025, le Centre de Réinsertion des Mineurs de Bouaké a organisé une cérémonie de remise de certificats à 53 adolescents ayant achevé six mois de formation dans divers métiers, dont la couture, la coiffure, la maroquinerie, l'élevage, l'agriculture, l'informatique et le tissage de pagnes traditionnels. La cérémonie, marquée par des prestations culturelles et une exposition des réalisations des bénéficiaires, s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités, dont des représentants de la Fondation Children Of Africa, de la Protection Judiciaire de l'Enfance et de la mairie de Bouaké. Après cette étape, les jeunes rejoignent leurs familles et poursuivront un perfectionnement de trois ans auprès d'artisans, avec un suivi régulier. Ils repartent également avec des kits de matériel afin de favoriser leur insertion professionnelle et sociale.



9e ÉDITION DU SÉJOUR ÉDUCATIF À CAP D'AIL : DOMINIQUE OUATTARA OFFRE UN SÉJOUR ÉDUCATIF EN FRANCE AUX 12 MEILLEURS ÉLÈVES DE CÔTE D'IVOIRE CÉRÉMONIE DE DÉPART



La 9e édition de la cérémonie de départ des meilleurs élèves de Côte d'Ivoire pour le camp éducatif à Cap d'Ail, en France, s'est déroulée le 18 juillet 2025 au siège de la Fondation Children Of Africa à Cocody.

Pour cette 9e édition, onze élèves dont cinq filles et six garçons parmi les plus brillants du pays ont bénéficié de ce séjour éducatif à Cap d'Ail, dans le sud de la France. Les moyennes des lauréats varient entre 17,55 et 18,58 sur 20. Pendant trois semaines, ces jeunes auront l'occasion

d'échanger avec des enfants issus de divers horizons culturels, de découvrir différentes cultures et surtout, d'enrichir leurs connaissances ainsi que leurs aspirations.

Organisé annuellement, ce séjour constitue un véritable tremplin culturel, social et personnel pour les élèves sélectionnés. Depuis 2015, cette collaboration permet à des étudiants issus de divers établissements scolaires ivoiriens reconnus pour leurs excellents résultats académiques de bénéficier d'un séjour enrichissant au Centre Méditerranéen d'Études Françaises sur la Côte d'Azur.

RETOUR DES MEILLEURS ÉLÈVES IVOIRIENS DE CAP D'AIL



Après trois semaines d'apprentissage et de découvertes à Cap d'Ail, dans le sud de la France, les onze meilleurs élèves de Côte d'Ivoire ont regagné Abidjan le 9 août 2025. Ils étaient accompagnés par le Dr Alain Nys, Président de l'Association Cité Club Universitaire, partenaire du programme et son épouse. À leur arrivée à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny, ils ont été accueillis par Madame Béatrice Durand, responsable des Affaires sociales de la Fondation Children of Africa. Ce séjour, offert par la Fondation Children of Africa, s'inscrit dans le cadre de la 9e édition du camp éducatif de Cap d'Ail. Le départ officiel des lauréats avait été organisé le 18 juillet dernier au siège de la Fondation à Abidjan-Cocody.



RENTRÉE SCOLAIRE 2025-2026

LA FONDATION CHILDREN OF AFRICA A OFFERT 15.000 KITS SCOLAIRES AUX ÉCOLIERS DE CÔTE D'IVOIRE



La Première Dame, Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a lancé officiellement le 9 octobre 2025 à Daloa la campagne nationale de distribution de 15.000 kits scolaires destinés aux écoliers de Côte d'Ivoire.

La cérémonie, organisée au Groupe Scolaire Daloa Sud B, a rassemblé de nombreuses autorités et populations venues saluer cette initiative en faveur de l'éducation. Parmi ces kits, 5.000 ont été attribués aux écoles de Daloa pour soutenir les familles et améliorer les conditions d'apprentissage.

En plus des kits scolaires, la Première Dame a offert des dons aux enseignants, aux cantines et aux écoles maternelles, ainsi qu'une aide financière de plus de 4 millions FCFA aux écoliers et aux populations.

Dans son allocution, Madame Ouattara a réaffirmé que l'éducation demeure une priorité pour sa Fondation et a exhorté les parents à scolariser tous leurs enfants, filles comme garçons. Elle a également encouragé enseignants et élèves à poursuivre leurs efforts pour la réussite scolaire.

Cette cérémonie marque le début d'une nouvelle campagne de solidarité éducative, fidèle à la mission de la Fondation Children Of Africa : offrir à chaque enfant les moyens de bâtir son avenir par l'éducation.





Les nouvelles de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville

RENFORCEMENT DE LA LUTTE CONTRE LE CANCER INFANTILE : MADAME DOMINIQUE OUATTARA A REÇU LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'INSTITUT EUROPÉEN DE CANCÉROLOGIE D'ABIDJAN



La Première Dame, Madame Dominique Ouattara a reçu en audience, le 23 avril 2025, à ses bureaux de Cocody, Monsieur Alexandre Roquette, Directeur Général de l'Institut Européen de Cancérologie d'Abidjan. Cette rencontre s'est inscrite dans le cadre d'un partenariat stratégique réunissant l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville, la Fondation Children Of Africa, et l'Institut Européen de Cancérologie, avec pour objectif de renforcer la prise en charge des enfants atteints de cancer en Côte d'Ivoire.

Dans le cadre de cette collaboration, les partenaires avaient prévu de mettre en place un parcours de soins coordonné, combinant les traitements administrés à l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville aux séances de radiothérapie qui étaient assurées à l'Institut de Cancérologie, également implanté à Bingerville.

MADAME LAURIANE DOUMBOUYA, PREMIÈRE DAME DE LA RÉPUBLIQUE DE GUINÉE, VISITE L'HÔPITAL MÈRE-ENFANT



Le 17 juin 2025, Madame Lauriane Doumbouya, Première Dame de la République de Guinée, a visité l'Hôpital Mère-Enfant Dominique Ouattara de Bingerville, dans le cadre de la visite officielle de 48 heures de son mari, le Président Mamadi Doumbouya, en Côte d'Ivoire. Cette visite a permis à Madame Doumbouya de découvrir l'engagement de Madame Dominique Ouattara pour la santé des mères et des enfants à travers l'HME.

Accompagnée de plusieurs personnalités, dont Madame Nassénéba Touré, Ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, et de la direction de l'hôpital, Madame Lauriane Doumbouya a exploré différents services de l'établissement, tels que la pédiatrie, le bloc opératoire et la cardiologie. Elle a ainsi pris connaissance des initiatives mises en place pour améliorer la prise en charge de la santé des mères et des enfants.



Les nouvelles de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville

L'ARTISTE JOÉ DWÈT FILÉ EN VISITE À L'HÔPITAL MÈRE-ENFANT DOMINIQUE OUATTARA



Le 23 août 2025, l'artiste franco-haïtien Joé Dwèt Filé a rendu visite aux enfants hospitalisés à l'Hôpital Mère-Enfant Dominique Ouattara de Bingerville. Accompagné de son équipe, il a particulièrement visité les jeunes patients du service d'oncologie, leur offrant cadeaux et sourires. La visite s'est poursuivie à la Maison de Vie, où l'artiste a

partagé des moments de convivialité avec les enfants de la salle d'éveil.

Cette rencontre a marqué les esprits, et la direction de l'hôpital a exprimé sa gratitude pour l'humanité et la disponibilité de l'artiste, soulignant que cet événement restera un souvenir précieux pour tous.

MADAME DOMINIQUE OUATTARA VISITE LE CHANTIER DE LA NOUVELLE EXTENSION DE CHIRURGIE CARDIAQUE DE L'HME DE BINGERVILLE



Ce jeudi 25 septembre 2025, la Première Dame, Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a effectué une visite sur le chantier de construction de la nouvelle extension dédiée à la chirurgie cardiaque pédiatrique de l'Hôpital Mère-Enfant (HME) de Bingerville. Ce projet d'envergure, porté par la Fondation Children Of Africa, a été rendu possible grâce aux fonds collectés lors du 9e dîner de gala de la Fondation.

Cette future infrastructure spécialisée offrira la possibilité de réaliser des opérations à cœur ouvert, répondant ainsi aux besoins urgents de nombreux enfants souffrant de pathologies cardiaques. En effet, en compagnie de Madame Nadine Sangaré, Directrice de la Fondation Children Of Africa, de Monsieur Hachim Diop, Directeur Général de l'HME de Bingerville et de l'ensemble de l'équipe dirigeante, ainsi que de Monsieur Hussein Bourgi, Directeur d'UNISERV, Madame Dominique Ouattara a visité les différents services en construction.

RAMADAN 2025 : MADAME DOMINIQUE OUATTARA APporte SON SOUTIEN À LA COMMUNAUTÉ MUSULMANE



Madame Dominique Ouattara a apporté son soutien à la communauté musulmane, à l'occasion du mois sacré du Ramadan, le 13 mars 2025, au siège de la Fondation Children Of Africa.

La cérémonie a enregistré la participation de plusieurs personnalités dont des guides religieux et fidèles musulmans.

A cette occasion, Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a offert des dons en vivres et en non-vivres d'une valeur de 130 millions de FCFA à la communauté musulmane. Ces dons, destinés aux associations, ONG et mosquée de l'ensemble du pays, sont composés de 3.000 saes de riz de 25 kg, 2.000 sacs de sucre de 25 kg, 2.000 cartons de bidons d'huile, 4.000 sachets de pate alimentaire, 600 cartons de boîtes de pate de tomate, 600 cartons de boîtes de lait et de 800 tapis de prière.

CARÈME CHRÉTIEN : MADAME DOMINIQUE OUATTARA A OFFERT DES DONS D'UNE VALEUR DE 130 MILLIONS F CFA À LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE



Madame Dominique Ouattara a offert le 8 avril 2025, un important don en vives d'une valeur de 130 millions F CFA à la communauté chrétienne à l'occasion de la Fête de Pâques 2025

Composés de denrées alimentaires de première nécessité, ces dons visent en priorité les familles les plus vulnérables du pays. Ils ont été distribués aux paroisses catholiques, les églises méthodistes, évangéliques, révélées d'Afrique, ainsi que les nombreuses congrégations et associations religieuses présentes sur l'ensemble du territoire national.

LANCÉMENT DE LA 16e ÉDITION DE LA COUPE DOMINIQUE OUATTARA DANS 75 LOCALITÉS DU PAYS



La 16e édition du Tournoi de football doté de la Coupe Dominique Ouattara a été officiellement lancée le 2 juillet 2025 à Cocody par Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa. La cérémonie, riche en émotions, a réuni des membres du gouvernement, des personnalités du sport, notamment Samuel Eto'o, Didier Zokora, Gervinho, et de nombreux enfants.

Organisé dans 75 localités à travers le pays, ce tournoi s'adresse aux enfants de 7 à 15 ans et vise à promouvoir le sport, l'éducation, la cohésion sociale, et le développement personnel des jeunes. L'investissement global est de plus de 125 millions de F CFA, avec 30,75 millions F CFA destinés aux primes.

Chaque localité bénéficiera d'un soutien financier de 410 000 F CFA, réparti entre les équipes finalistes, le meilleur buteur et le meilleur gardien. Le tournoi offre ainsi une plateforme d'épanouissement et de valorisation des talents jeunes.



ARBRE DE NOËL 2024 DE LA FONDATION CHILDREN OF AFRICA



Le 19 décembre 2024, le jardin du Palais Présidentiel, situé au Plateau, a accueilli l'édition 2024 du traditionnel Arbre de Noël organisé par la Fondation Children of Africa.

Cet événement, qui s'inscrit dans une longue tradition de partage et de générosité, a rassemblé 3 000 enfants venus des différentes régions de la Côte d'Ivoire, des communes d'Abidjan, ainsi que des associations, des ministères et de la Présidence.

Placée sous le signe de la solidarité et de la magie de Noël, cette célébration a mis à l'honneur cette année les enfants de la région du Tchologo, qui ont été chaleureusement accueillis dans une ambiance festive et joyeuse. Spectacles, jeux, cadeaux et moments de convivialité étaient au rendez-vous, offrant aux jeunes invités une journée inoubliable.

ARBRE DE NOËL 2024 DU GROUPE SCOLAIRE D'EXCELLENCE CHILDREN OF AFRICA D'ABOBO



Le 20 décembre 2024, le Groupe Scolaire d'Excellence Children of Africa d'Abobo a célébré son Arbre de Noël, marquant également le début des congés de fin d'année. Les festivités ont été ouvertes par les élèves de la grande section avec l'interprétation de l'hymne national. Ajahi Djamila, élève de la classe de CM1A et présidente des élèves, a pris la parole pour exprimer, au nom de ses camarades, leur gratitude envers maman Dominique pour son soutien inestimable. La célébration a été rythmée par de magnifiques ballets exécutés par les élèves du préscolaire et du primaire. La fête s'est achevée dans la bonne humeur avec la distribution des cadeaux et des goûters, laissant des souvenirs mémorables dans le cœur des élèves.



LUTTE CONTRE LES VIOLENCES BASÉES SUR LE GENRE :

**MADAME DOMINIQUE OUATTARA INAUGURE LA MAISON DES FEMMES
“SAFE HOME” D’ADIAKÉ**



Le 10 avril 2025, Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a inauguré à Adiaké la Maison des Femmes «Safe Home», un centre d'accueil pour femmes victimes de violences basées sur le genre (VBG).

Ce centre, l'un des plus grands en Afrique, dispose de 100 lits pour femmes, 12 lits pour enfants, ainsi que de nombreux équipements médicaux, juridiques, éducatifs et de loisirs. Il a été financé grâce aux fonds collectés lors du 8e dîner de gala de la Fondation Children Of Africa.

La Maison des Femmes “Safe Home” offre un refuge sécurisé aux femmes victimes de VBG et une prise en charge médico-juridique. Elle est dotée d'un centre de formation, d'espaces culturels et sportifs, et bien plus. Bati sur une superficie de 2 hectares, il est l'un des plus grands et modernes de la sous-région.



PROTECTION DES FEMMES : LE DR DENIS MUKWEGE IMPRESSIONNÉ PAR LA MAISON DES FEMMES "SAFE HOME" D'ADIAKÉ



Le 23 mai 2025, le Dr Denis Mukwege, gynécologue congolais et Prix Nobel de la Paix, a visité la Maison des Femmes «Safe Home» d'Adiaké, en marge de la remise du Prix Félix Houphouët-Boigny pour la Paix à Abidjan.

Le visiteur de marque était accompagné de Madame Nadine Sangaré, Directrice de la Fondation Children of Africa, et d'autres personnalités engagées dans la lutte contre les violences basées sur le genre (VBG).

Dr Mukwege a assisté à une séance de travail sur le fonctionnement du centre, avant d'en faire une visite guidée.

Notons que cette visite confirme le rayonnement de la Côte d'Ivoire en matière de protection des droits des femmes et d'engagement humanitaire.

FÊTE DES MÈRES : DOMINIQUE OUATTARA OFFRE DES PRÉSENTS AUX FEMMES DE SINÉMATIALI



Le 31 mai 2025, Madame Dominique Ouattara, Présidente de la Fondation Children Of Africa, a célébré les mères à Sinématali, en marge de la cérémonie d'inauguration du lycée des jeunes filles de cette localité. À cette occasion, Madame Ouattara a annoncé une dotation additionnelle de 500 millions FCFA au FAFCI pour le Poro, portant l'enveloppe régionale à 3 milliards FCFA. Elle a également offert des dons en nature (vivres, équipements, véhicules, pagnes) d'une valeur de 500 millions FCFA et remis 13 millions FCFA en espèces, soit un total de 513 millions FCFA offerts aux populations locales.

Centres subventionnés

Le Samu Social au Mali



C'est dans un contexte difficile que le Samu Social Mali, poursuit en 2025 son engagement auprès des enfants et jeunes vivant dans la rue et sur les sites de personnes déplacées internes à Bamako. Ainsi, à travers des équipes mobiles d'aide, le Samu Social apporte au quotidien des services d'urgence (soins médicaux, soutien psychosocial, hébergement, appui alimentaire...) à 988 enfants au cours du premier semestre.

Le centre HAC au Cameroun



Le centre a réalisé des activités ludiques pendant les vacances d'été avec les moniteurs d'encadrement.

La peinture a été refaite et l'entretien général du centre avec la décoration des salles pour la rentrée octobre 2025. De nouveaux matériels didactiques ont également été achetés.

Le Samu Social au Burkina Faso



Le Samu Social au Burkina a effectué en 2025 des centaines de maraudes, de consultations médicales, d'aides personnalisées et d'entretiens sociaux afin de lutter contre l'exclusion sociale des enfants et jeunes vivant dans la rue et vulnérables dans les quartiers précaires de Ouagadougou.

Le centre SOS FEVVF au Niger



SOS FEVVF a tenu à mener cette année des activités de contribution à la réinsertion scolaire des enfants défavorisés. A ce titre, SOS FEVVF a distribué aux enfants issus des milieux défavorisés ou enfants des survivants de violence basée sur le genre, des kits scolaires avec comme objectif entre autres de faciliter leur réinsertion scolaire.

Solid'Af au Togo



A Kpalimé au Togo, Solid'Af a co-financé et réalisé un terrain de sport. Celui-ci est situé en bordure d'une école primaire et d'un lycée ainsi son usage peut être mutualisé par près de 1000 enfants et adolescents.

Le foyer Ste Véronique en Guinée

Le foyer prend en charge 30 jeunes filles et 10 travailleurs. Le centre assure la scolarité, les charges du local, la santé ainsi que les salaires des employés.

NOS AUTRES CENTRES SUBVENTIONNÉS EN AFRIQUE

- La Voix du Cœur en Centrafrique
- Le Samu Social au Sénégal
- Arc en ciel au Gabon
- Village Pilote au Sénégal
- Le foyer Saint Joseph en Guinée

NOS 5 CENTRES SUBVENTIONNÉS EN CÔTE D'IVOIRE

La Maison de l'Enfance de Bouaké



En 2025 la Maison de l'Enfance et le centre formation de la Jeune fille ont poursuivi leurs actions en faveur de la protection et de l'autonomisation des enfants et jeunes. 35 enfants ont été accueillis de façon régulière en internat et 25 en externat. Les bénéficiaires ont reçu une prise en charge alimentaire, psychologique et médicale, ainsi qu'un accompagnement scolaire, parascolaire et socio-familial. Au CFJF, 45 jeunes filles ont été accueillies.

Dispensaire Sainte Marie de Bondoukou



Cette structure intervient au sein des populations vulnérables de Gontougo en priorisant en particulier les services pédiatriques : soins curatifs aux nécessiteux, achat de produits de nutrition infantile, achat de matériels pédiatriques et de compléments alimentaires.

Maison d'Accueil Arc en Ciel d'Odienné

En 2025 le centre a mené les actions suivantes :

- La prise en charge médicale de tous les pensionnaires
- La mise à disposition de denrées alimentaires
- Le renforcement du matériel d'entretien des locaux
- Le suivi des enfants réinsérés dans leur famille d'origine



Notre Dame des Sources de Bouaké



L'Association Notre Dame des Sources accueille plus de 60 orphelins et enfants abandonnés âgés de 0 à 20 ans. Le centre comprend une école avec cantine couvrant les trois années de maternelle et les six années du primaire, garantissant une éducation de qualité tant aux enfants hébergés qu'à ceux du quartier en difficulté économique. L'Association s'engage à offrir non seulement une assistance immédiate, mais aussi de véritables perspectives de développement personnel.

SAPE CI d'Abobo



L'ONG SAPE CI est une association communautaire de proximité directe qui est composée d'une équipe dirigeante de 15 personnes et d'une trentaine de bénévoles tous des professionnels de l'action sociale diplômés de l'unique institut de formation sociale du pays. Elle a pour cible les enfants en difficulté sociale et victimes de tout type de maltraitance dont nous sommes spécialisés dans la prise en charge depuis près de 20 ans. Toutes nos activités se développent autour de 3 axes stratégiques à savoir: Protection – Education – Santé.





Ouvrez votre cœur aux enfants d'Afrique.
Ne les oubliez pas !

Grâce à votre générosité, nous allons pouvoir offrir une vie meilleure à des milliers d'enfants d'Afrique. Faisons en sorte que ce Noël soit pour eux, un beau Noël !

Choisissez l'action que vous souhaitez aider :

- Je parraine 1 enfant du Groupe Scolaire d'Excellence d'Abobo : 100 000 F CFA
- Centres de santé : 80 000 F CFA
- Kits scolaires : 55 000 F CFA
- Foyers d'accueil : 50 000 F CFA
- Campagne de vaccination : 35 000 F CFA
- Don de votre choix :F CFA

Cette année nous comptons encore sur votre soutien pour les actions de la Fondation en Afrique :

- Don de 500 000 F CFA
- Don de 1 000 000 F CFA
- Don de 2 000 000 F CFA

Soutenez nous, c'est avec vous que nous pourrons réussir nos projets !

J'adresse un chèque de.....
Fondation Children of Africa :
08 BP 1353 Abidjan 08 – Côte d'Ivoire

Mr Mme Mlle

Nom

Société

Adresse

Ville

Signature

L'action de la Fondation en quelques chiffres

La Fondation intervient dans
12 pays d'Afrique



465 000

Enfants ayant eu accès à la lecture gratuitement

187 600

Enfants déparasités

94 129

Enfants vaccinés (Méningite et fièvre typhoïde)

203 000

Kits scolaires distribués

103 000

Enfants suivis par la caravane ophtalmologique

17

Centres d'accueil subventionnés

11

Salles Multimédias

10

Bibliobus